



ふるさと



千塚小 学校だより
令和8年2月号
栃木市立千塚小学校
校長 石川幸子

立春を過ぎましたが、先日は思わぬ大雪に、朝起きて外を見た瞬間、目を疑いました。冬らしい雪景色を楽しみつつも、次の日の登校は大丈夫かなど、不安がよぎりました。午後には雪はやんで太陽も見え、少しづつ雪も溶け始めましたが、月曜日の朝は、やはり職員で雪かきをしました。歩道橋に行ってみると、すでに片側に雪かきをしてくださった様子が見られ、感謝の気持ちでいっぱいになりました。本当にありがとうございました。

栃木市内でも、インフルエンザ感染症が非常に流行しています。うがい、手洗い、換気を行い、十分な睡眠と栄養をとって、感染症にかかるないようご家庭でもよろしくお願ひいたします。

【全校生でリズムなわとび】

金曜日の業間の時間は、年間をとおして持久走やなわとびなど、体を動かす運動を行っています。1月からは、リズムなわとびを行っており、音楽に合わせてあやとびやかけ足とびなど、いろいろな跳び方に挑戦しています。二人跳びでは、お互いのタイミングを合わせて跳ぶ必要もあり、楽しみながら体力の向上を図っています。



【スケート学習】 1月20日(火)・21日(水)・22日(木)

今年も吹上地区まちづくり協議会の皆様にお世話になり、3・4年生、1・6年生、2・5年生が一緒にスケート学習を行いました。昨年よりも氷が厚く2カ所とも滑ることができ、子供たちも大喜びでした。慣れない靴に戸惑いながらも果敢に挑戦し、友達と手を取り合いながら、楽しそうに滑っていました。

靴を履くのを手伝ってくださったり、手を取ってくださったりと、ボランティアの方々にも大変お世話になりました。地域の皆様に温かく見守られながら、のびのびと成長することができる子供たちは本当に幸せです。



【6年生 薬物乱用防止教室】 1月23日(金)

栃木県警の方が来てくださいり、薬物が心身に及ぼす影響について学びました。また、DVDを視聴した後、薬物標本を見ました。

薬の正しい飲み方や、様々な状況の中で誘われたときの断り方等、大変勉強になりました。自分の健康は、自分で守ることができるように、今回学んだことを、今後の生活に生かしていくってほしいです。



【校内給食週間】 1月26日(月)～30日(金)

給食委員会が中心になり、給食感謝の会を体育館で行いました。調理員さん2名に来ていただき、児童が書いた一言メッセージをプレゼントしました。調理員さんにごあいさつしていただいた後、給食委員による給食〇×クイズを行いました。毎日おいしくいただいている給食を、これからも感謝の気持ちをもっていただきたいと思います。



【入学説明会】 1月28日(水)

来年度の新入生の保護者の方々に来ていただき、説明会を行いました。入学の心構えや準備、保健関係や給食関係等、各担当から説明があり、その後PTA会長様からご挨拶をいただきました。

4月に、元気に入学してきてくれるのを、在校生と教職員みんなで楽しみにしています。



【総合避難訓練】 1月29日(木)

地震から火災が発生したという設定で避難訓練を行いました。今年度最後の訓練となる今回は、消防署の方に来ていただき、火消し訓練も行いました。

まず、火事を見つけたときは「火事だ！」と大きな声で周りの人々に知らせます。そして消火器を持って火元に近付き、黄色いピンを抜き、ホースをしっかりと持って火を消します。この流れを各学年の代表2名が実際にやってみました。どの学年の児童も、大きな声で知らせ、しっかりと火を消すことができました。

火災が発生しやすい季節です。火の不始末をしないよう気を付けていきたいです。



【学校運営協議会】 1月29日(木)

今年度最後となる今回は、学校評価や小中一貫教育の取組について、多くのご質問やご意見をいただきました。令和8年度の学校経営の方針(案)・学校行事予定(案)・学校運営協議会の組織及び日程(案)についてもご確認いただきました。

皆様からのご意見をもとに、検討を重ね今後の教育活動、次年度の計画に生かしていきたいと思います。委員の皆様、1年間ありがとうございました。



【授業参観】 2月6日(金)・9日(月)

6日(金)に4・5・6年生、9日(月)に1・3年生が授業参観を行いました。どの学年も、児童一人一人が生き生きと一生懸命行っている姿が見られました。児童の様子を熱心に見ていただき、中には一緒に活動していただいた学年もあり、本当にありがとうございました。2年生につきましては、3月2日(月)に実施します。



【3年生 校外学習(消防署)】 2月10日(火)

3年生が新しくなった消防署を見学に行きました。消防署の施設を見せてもらったり、はしご車に乗せてもらったりしました。先日の避難訓練で来てくださった方も勤務しており、声を掛けてくださいました。

私たちのために働いてくださる消防士の方々のお話を聞いたり質問したりする中で、私たちの暮らしの安全を守る方々への理解を深めることができました。



【お知らせ】

吹上地区安心・安全な街パトロール隊の皆様より、新1年生に高輝度反射材を使ったキーホルダーをいただきました。ありがとうございました。



※千塚小・ホームページ <https://tm2.tcn.ed.jp/chiduka-es/> 日頃の様子をご覧ください。
QRコードから、スマートフォン等でもご覧いただけます。 投稿者の励みになりますので、是非「いいね！」もお願いします!!